
（一財）全国地域情報化推進協会　御中 報告日 2019年11月5日

派遣決定番号

１．申請団体情報

１－１．申請団体

団体名 代表者名 　竹中　進一

担当者部署 連絡先電話番号 0146-32-3130

担当者役職 担当者氏名 連絡先E-mail  kawabata@sage.ocn.ne.jp

住所

１－２．推薦団体（「区分」が「協議会」または「NPO・商工会・大学等」の場合のみ入力）

団体名 　新冠町 連絡先部署 　企画課

担当者氏名 連絡先電話番号 0146-47-2498 連絡先E-mail

２．派遣アドバイザーに対する評価と要望

アドバイザー

評価

３．地域情報化アドバイザー派遣実績

派遣日 開始時刻 終了時刻 内休憩時間（分） 活動時間（分）

３－１．活動 2019年10月26日 13時30分 15時00分 5 85

３－２． 会場名 最寄駅 　静内

派遣場所 所在地

最寄駅からの交通手段

４.報告書に関してのAPPLICホームページへの掲載許可

掲載許可

５．依頼内容及び支援を受けたことによる成果・効果

５－１．支援を受けた対象者 属性（職員、一般、企業等）について【自由記述】

13 人

５－２．支援を受けるにあたって目指した成果と実勢に支援を受けたことで改善又は解決した成果・効果

　事業の課題・問題点

　（具体的にご記入下さい）

支援により目指す成果

　（具体的にご記入下さい）

アドバイザーに支援を受けた内容

（具体的にご記入下さい）

支援を受け改善又は解決された内容

（具体的にご記入下さい）

具体的な成果物

改善又は解決されなかった内容

持ち越しとなった内容

（具体的にご記入ください）

アンケートの内容と分析結果

５－３．今後の計画

事業の最終的な目指す姿

059-2403　北海道新冠町3番地の2

白井 芳明

大変よい

　白井先生は、本ネットワーク設立時ご講演を頂き、好評であったことと引続きお話を伺いたいとの要望が有り実施。
当日はパワーポイントと42ページの資料に基づきこれからのＩＣＴの進化・利活用について分かりやすく御講演を頂きまし
た。

新ひだか町　ピュァプラザ　研修室１

支援を受けたアドバイザーに対する評価をお願いします。

アドバイザー
への要望事項

　中身の濃い内容でしたし、今後の進化にも着いて行く為に、何年か後には三度ご講演を頂きたい。

※水色と黄色のセルは回答必須。薄緑色セルは任意。申請書の段階から項目３に変更があった場合、直接入力で上書きして下さい。

地域情報化アドバイザー制度活用報告書（１日目）

記

　日高地区情報化推進議員ネットワーク

　事務局

　地域情報化アドバイザー制度の活用実績について、下記のとおり報告します。

　日高管内に於いては未だ光回線の整備が７町中２町のみの整備という状況、未整備の地域に於いて
は若年層を中心に強い要望が求められておりますが、１０～２０億円とも予想される整備費用が必要
なため、各自治体の財政状況逼迫や、デジタル化には完全否定の方々が１部居られる等、町の方針も
なかなか整備に向かえない事情が有る。

上記評価の理
由（どのよう
なところがよ
かったか等詳
細に）

タクシー

人数

　日高管内町議会議員、職員、一般

新ひだか町静内御幸町２丁目１－４０

○掲載可

最も当てはまるものリストより選択下さい

最も当てはまるものをリストより選択下さい。

講演・セミナー又は個別の事業支援の実施にあたりアンケートを行った場合は、その内容と分析結果
についてご記入下さい。（ＥＸＣＥＬやＰＤＦでの分析結果を添付されても結構です。）
アンケートを行わなかった場合はその理由をご記入下さい。

　今回、アンケートは未実施です。

　今や、ＩＣＴの恩恵は好むと好まざるを得づその利便性を享受している事を引続き訴えてまいるま
ず、管内の議員や職員への理解と住民への啓蒙、特に各町の首長への働きかけの為、隔年で要望書を
手渡しており、多額の費用に戸惑いつつあるが、住民からの要望も熱くなってきているのでセミナー
等を引き続き開催し粘り強く活動を続け、デジタルデバイドからの脱却を図りたい。

キャッシュレス時代到来の今（セキュリティ）自動運転とデータ「ソサエティ５．０」データ駈動
型社会働き方改革とデジタル化スマート自治体マイナンバーカードの未来５Ｇ（ローカル５Ｇ）

　新しいＩＣＴ技術の取得により、各町で取り組んでいる議会改革や、あらゆる部門におけるＩＣＴ
の進化を理解し、今後の改善の指針を理解するとともにそれぞれの機会に於いて生かされてまいると
思います。

　毎年１～２回セミナー等を開催いたしておりますが、参加人数が少なく各町の行事と重ならないよ
うに、また職員が参加しやすいように休日開催と致したが、結果的には日時決定後各行事が組まれた
りで思うような人数の招集となりませんでした。今後は、会員・議員・職員が参加しやすい内容と日
時を考慮しながら開催いたしたい。

⑥途中段階であり、具体的な成果物はできていない



６．地域情報化アドバイザー支援の様子

今回の派遣における地域情報化アドバイザーの支援の様子がわかる「写真（JPEG）」を次ページに数枚程度貼り付けて下さい。


